

あたらしい年になりました

県議会議員

わたなべ美穂です！

新春のお慶びを申し上げます

新年あけましておめでとうございます。令和6年が皆さんにとってより良い年でありますようお祈り申しあげます。

昨年4月に県議選が実施され、わたなべ美穂県議は3期目に入り、ますます多忙を極めるなかにも充実した日々を重ねております。私は昨年6月に後援会会长を引き継ぎ、以前よりも頻繁に県議と顔を合わせるようになりましたが、彼女の目配り気配りに裏打ちされたバイタリティあふれる活動内容の広さ深さにあらためて驚いているところです。

昨年は「コロナ明け」ということで、私ども後援会としても一連の活動を再開でき安堵いたしております。わたなべ美穂ともども後援会もいっそう尽力して参りますので、皆さまのご指導ご鞭撻よろしくお願い申しあげます。

わたなべ美穂後援会 会長 高瀬昭登



新春の集いの開催

日時／2024年2月18日（日） 場所／プラム・カルコア太宰府
13時受付／13時30分開会 4階多目的ホール
内容／第1部 新春のつどい わたなべ美穂の県政報告
第2部 後援会総会 14時30分～15時30分

後援会研修開催！



11月27日、好天に恵まれ60名を超す後援会の皆様と、東峰村と添田町に出かけました。東峰村では廃校を利用した宿泊・研修施設を見学し、地元の素材で作られたお弁当をいただきました。添田町ではBRT（バス高速輸送システム）についてJR九州の方から説明を受けました。皆さん「次は家族友人と来てBRTに乗って、宿泊したい！」と大変満足していただきました。

市議会議員との意見交換会

わたなべ美穂の公約である太宰府市議会議員の皆さんとの意見交換会を11月14日開催しました。13名が参加され、予定時間をオーバーし、県道や鳥獣被害の問題、学校現場の課題など多くのご意見をいただきました。一つひとつ取り組ませていただきます！

代表質問

12月議会報告

わたなべ美穂は政策審議会会長として毎回会派の代表質問の内容を取りまとめ、執行部と議論を重ねています。今議会の会派代表質問内容は以下のとおりです。

●物流の2024年問題について

ドライバーの低賃金長時間労働で支えられている現在の物流ですが、今年の法施行により待遇は改善される見込みです。また物流は滞る可能性が指摘されています。

●学校司書について

県教育委員会は学校の図書司書が学校事務職を兼任できる旨の通知を発出し、本来の図書業務が制限され、学校によっては混乱が起きています。

●来年度予算編成の考え方について

●ジェンダー平等への取り組みについて

●未利用公共施設の利活用について

●交通安全への取り組みについて

●不活動宗教法人について

●朝倉地域の活性化支援について

●公契約のあり方について

●コスト上昇に伴う価格転嫁について

●市町村振興局の取り組みについて

一般質問

●放課後等デイサービスについて

児童福祉法改正後、急激に増えた障がい児向けの放課後等デイサービス。支援の質について度々国会でも取り上げられてきました。大阪での死亡事故等をうけ来年度の報酬などの改定に合わせ、県では事業者に向けて通知を発出し、国のガイドラインに沿うよう注意喚起をはかるとしました。

●個人情報漏洩問題について

自動車税に関して13万件超の個人情報が漏洩しました。県では11月6日に対象者にハガキを送付すると共に相談窓口を設置して11月末までに318件に対応したと答弁しました。現時点で実被害の報告は上がっていないそうです。



県政報告会のご案内

どなたでもどこの地域でも
ご参加いただけます。

日時 2月3日(土)10時 場所 向佐野共同利用施設



御笠川の浚せつ開始!

今年度、流域自治会長の皆様の要望を受けて、わたなべ美穂は県土木事務所と自治会長の皆さんとの協議の場を設けました。その際最も要望が多かった五条から上流にかけて浚せつ工事が行われます。第一期、第二期と工期を分けて大規模に行いますが、梅雨時期前には終了する予定です。



//「皆さんの声をお聞かせください!」//

あなたとつなぐ県政 わたなべ美穂 事務所

WEBサイトもご覧ください!

